
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2024/00006            DEL  16/02/2024 

 

OGGETTO :    TORNEO DI CALCETTO MUNICIPIO 4 – II EDIZIONE 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 16 del mese di febbraio, alle ore 10:07 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 

2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 

3 BURDI  Vincenzo NO  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 

4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola NO 

5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 



 

6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Mario Marchillo . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Vincenzo Burdi Michelangelo Quaranta Nicola Quaranta  

 



 



 

Il Presidente della 1 CCP, riferisce: 

Dopo un complesso ed articolato confronto, nella seduta di Commissione del 08/02/2024 come da 
verbale n. 28, la 1CCP ha concluso la discussione sulle linee programmatiche per l’utilizzo dei fondi Sport 
2024.   
Al fine di promuovere i valori dello Sport, uno stile di vita sano, la socializzazione e, non da ultimo, la 

conoscenza e la pratica di diverse discipline sportive, la 1CCP propone di realizzare, forte del successo 

della prima edizione,  il “Torneo di calcetto del Municipio 4 – II Edizione”. 

 

La manifestazione sportiva, che dovrà svolgersi in primavera, nei mesi di aprile e maggio, avrà le 

seguenti modalità di svolgimento: 

- sono previsti due gironi da quattro squadre ciascuno, i cui partecipanti dovranno avere una fascia 
d’età compresa tra gli otto e gli undici anni; 

- gli arbitri dovranno essere iscritti ad una Federazione riconosciuta; 
- il numero dei componenti di ogni squadra, e delle squadre stesse, sarà comunque stabilito in base alle 

adesioni, preferibilmente ogni squadra dovrà essere composta da almeno sei o sette partecipanti più 
tre in panchina; 

- i tempi di gioco saranno due e le partite avranno una durata di 40 minuti l’una; 
- è prevista una semifinale; 
- è prevista una finale con 1°, 2°, 3° e 4° posto; 
- ad ogni partecipante saranno distribuiti indumenti sportivi, quali pantaloncini e maglie numerate di 

otto colori diversi con la stampa “Torneo Municipio IV – II Edizione”; 
- il torneo dovrà svolgersi utilizzando i campi del territorio. 

 

Al termine del torneo, le squadre prime classificate riceveranno come premio le coppe, mentre tutte le 

altre avranno delle medaglie di partecipazione. 

 

L’iscrizione e la partecipazione alla manifestazione saranno gratuite.  
 
Per finanziare l’iniziativa si è stabilito di stanziare una cifra parte dei fondi Sport, pari ad € 4.000,00. 
 
Si precisa, inoltre, che: 
 

- almeno il 50% dei ragazzi iscritti al torneo non dovrà far parte di associazioni sportive e ciò al fine di 
garantire l’inclusione dei giovani di tutto il territorio; 

- l’affidatario del progetto dovrà garantire al momento della premiazione finale la presenza di un 
esponente di rilievo del ventaglio calcistico della S.S.C. BARI. 
 
L’affidatario dovrà, infine, provvedere alla copertura assicurativa per tutti i partecipanti. 
 
Al fine di giungere ad una seria e motivata valutazione del parere che il Consiglio del Municipio è 
chiamato ad esprimere, acquisite tali indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive 
determinazioni in merito. 

                                                    IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 
 

UDITA la relazione del Presidente; 
PRESA VISIONE della documentazione pervenuta; 
SENTITI i diversi interventi; 
VISTO il verbale della 1CCP n. 28 del 08/02/2024; 



 

PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il parere del 
Direttore del Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 
ASCOLTATA la proposta finale formulata dalla Presidente; 
VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

DELIBERA 

1) ESPRIMERE parere ………….….. 

2) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di ottemperare alla presente deliberazione. 
 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 





Presidente 

Passiamo al quarto punto iscritto all’ordine del giorno: Torneo 

di calcetto Municipio 4, seconda edizione. La parola al 

Presidente della Prima Commissione. Grazie, Presidente. 

 

Consigliere Maselli  

Grazie, Presidente. Dopo un complesso e articolato confronto 

nella seduta di Commissione dell’8 febbraio, come da verbale 28 

della Prima Commissione, ha concluso la discussione sulle linee 

programmatiche dell'utilizzo dei fondi sport 2024, al fine di 

promuovere i valori dello sport, uno stile di vita sano la 

socializzazione e non da ultimo la conoscenza e la pratica di 

diverse discipline sportive, la prima Commissione propone di 

realizzare forte del successo della prima edizione, il secondo 

torneo di calcetto del Municipio 4, appunto seconda edizione. 

La manifestazione sportiva che dovrà svolgersi in primavera, 

nei mesi di aprile-maggio avrà le seguenti modalità di 

svolgimento. Sono previsti due gironi da 4 squadre ciascuno, i 

cui partecipanti dovranno avere una fascia di età compresa tra 

gli 8 e gli 11 anni. Gli arbitri dovranno essere iscritti ad 

una Federazione riconosciuta, il numero dei componenti di ogni 

squadra e delle squadre stesse sarà comunque stabilito in base 

alle adesioni, preferibilmente ogni squadra dovrà essere 

composta da almeno 6 o 7 partecipanti più tre in panchina i 

tempi di gioco saranno due, e le partite avranno una durata per 

di 40 minuti l'una. È prevista una semifinale, è prevista anche 



una finale con 1°, 2°, 3° e 4° e ad ogni partecipante saranno 

distribuiti momenti sportivi quali pantaloncini e maglie 

numerate di otto colori diversi con la stampa “Torneo Municipio 

4 seconda edizione”. Il torneo dovrà svolgersi utilizzando i 

campi del territorio. Al termine del torneo, le squadre prime 

classificate, riceveranno come premio le coppe, mentre tutte le 

altre avranno delle medaglie di partecipazione l’iscrizione al 

torneo, l’iscrizione e la partecipazione alla manifestazione 

saranno gratuite. Per finanziare le iniziative stato stabilito 

di stanziare una cifra, parte dei fondi sport pari a 4.000 

euro. Si precisa inoltre che almeno il 50% dei ragazzi iscritti 

al torneo dovrà far parte di Associazioni Sportive e ciò al 

fine di garantire l'inclusione di giovani di tutto il 

territorio. L’affidatario del progetto dovrebbe garantire al 

momento della premiazione finale, la presenza di un esponente 

di rilievo del ventaglio calcistico della Ssc Bari. 

L’affidatario dovrà infine provvedere alla copertura 

assicurativa per tutti i partecipanti, al fine di giungere a 

una seria e motivata valutazione del parere che il Consiglio 

del Municipio è chiamato ad esprimere acquisite tali 

indicazioni tanto si rassegna al Consiglio per le definitive 

determinazioni in merito. Grazie Presidente.  

 

Presidente 

Grazie, chiedo se ci sono interventi, possiamo aprire la 

discussione. La parola alla Consigliera Favia. 



 

Consigliere Favia 

Buongiorno a tutti, buongiorno, Presidente, buongiorno, 

colleghi. Questa Commissione, a maggioranza dei presenti, visto 

il successo notevole della prima edizione del torneo di 

calcetto, ha deciso appunto di rinnovare questo evento, dando 

vita a questa seconda edizione. L’edizione primavera, vista la 

notevole appunto partecipazione dei bambini e la gioia col 

quale abbiamo letto nei loro occhi appunto di voler partecipare 

a questo bellissimo torneo. Quindi siamo davvero felici che ci 

sia questa seconda edizione, grazie a tutti.  

Grazie Consigliera Favia. Ci sono altri interventi? Consigliere 

Cascione. 

 

Consigliere Cascione  

Grazie, Presidente, Direttore e Consiglieri tutti. Avendo 

partecipato diciamo all'evento, bisogna dire che anche i 

genitori sono stati molto contenti, anzi abbastanza agonistici, 

quindi abbiamo visto alcuni giocatori che venivano da fuori, 

anche i genitori hanno conosciuto il nostro territorio e sono 

stati, cioè è stato apprezzato quest'evento perché non 

dappertutto viene fatto questo tipo di torneo. Grazie. 

 

Presidente  

Grazie, Consigliere Cascione, ci sono altri interventi? La 

parola alla consigliera Favia. 



 

Consigliere Favia 

Confermo quanto ha detto il collega Cascione, soltanto una 

raccomandazione io volevo fare, perché non ricordo se l'altra 

volta ci fosse la presenza, fuori appunto dai campi di calcetto 

di un'ambulanza diciamo, che comunque la sicurezza della salute 

e di tutti, specie dei bambini in questo caso ritengo sia 

fondamentale. Quindi magari una forte raccomandazione facciamo 

un emendamento, una sospensiva per fare inserire nell'ordine 

del giorno questa postilla, appunto di inserire, di fare 

mettere fuori dai campi di calcetto per chi vincerà il bando, 

di inserire un’ambulanza appunto fuori dal calcetto, dai campi 

di calcio. 

 

(Intervento svolto fuori dal microfono) 

 

Presidente  

Io credo che non ci fosse, però forse l'ambulanza è prevista 

per le attività agonistiche, non per quelle non agonistiche. 

 

(Intervento svolto fuori dal microfono) 

 

Presidente 

Ci vorrebbe, in ogni caso poi possiamo. 

 

(Intervento svolto fuori dal microfono) 



 

Presidente 

Ci confrontiamo successivamente con il vincitore... 

 

(Intervento svolto fuori dal microfono) 

Presidente 

Allora facciamo una sospensiva di cinque minuti.  

 

Direttore 

Sospendiamo sono le 10:43, sospendiamo cinque minuti.  

 

La seduta viene sospesa alle ore 10:43 

 

La seduta riprende alle ore 10:49 

 

Direttore 

Sono le 10:49, riprendono i lavori e non ci sono variazioni dei 

presenti. 

 

 

 

Presidente 

La parola alla Consigliera Favia per la presentazione 

dell’Emendamento. 

 

Consigliere Favia 



Sì, buongiorno a tutti. Emendamento numero 1 all’OdG numero 4: 

La sottoscritta Consigliera Favia Anna Lisa, chiede che durante 

tutte le partite che saranno disputate durante il torneo di 

calcetto, di prevedere un presidio di un'ambulanza fuori dai 

campi. Pertanto a fronte di questa richiesta si chiede di 

elevare la somma messa a bando da euro 4.000 a euro 4.500. 

 

Presidente  

Grazie alla Consigliera Favia. Possiamo procedere alla 

votazione di questo Emendamento con appello nominale. 

 

Direttore 

Abbinante, favorevole;  

Balzano, favorevole;  

Cascione, favorevole;  

Favia, favorevole;  

Fumai, favorevole;  

Maselli, favorevole;  

Menolascina, favorevole;  

Saliano, astenuto;  

Scardigno, favorevole;  

Presidente, favorevole.  

A maggioranza. 

 

Presidente 



L'emendamento è approvato. Possiamo adesso passare alle 

dichiarazioni di voto, se ci sono oppure direttamente alla 

votazione della proposta di delibera, sempre con appello 

nominale. 

 

Direttore 

Abbinante, favorevole;  

Balzano, favorevole;  

Cascione, favorevole;  

Favia, favorevole;  

Fumai, favorevole;  

Maselli, favorevole;  

Menolascina, favorevole;  

Saliano, contrario; 

Scardigno, favorevole;  

Presidente, favorevole.  

 

Presidente  

Grazie, Direttore. Il Consiglio del Municipio, udita la 

relazione del Presidente della Prima Commissione, sentiti i 

diversi interventi, visto il verbale della prima CCP numero 28 

dell’8 febbraio 2024. Preso atto che sulla presente proposta di 

deliberazione è stato emesso il parere del Direttore del 

Municipio trattandosi di mero atto di indirizzo, visto il 

vigente regolamento sul Decentramento Amministrativo, delibera 

di esprimere parere favorevole, così come emendato e di dare 



mandato alla Direzione del Municipio di ottemperare la presente 

Deliberazione. Adesso votiamo per l'immediata esecutività. 

 

Direttore 

Abbinante, favorevole;  

Balzano, favorevole;  

Cascione, favorevole;  

Favia, favorevole;  

Fumai, favorevole;  

Maselli, favorevole;  

Menolascina, favorevole;  

Saliano, favorevole; 

Scardigno, favorevole;  

Presidente, favorevole.  

All'unanimità. 

 

Presidente  

Il Consiglio delibera per l'immediata esecutività. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

F.to Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

27/02/2024 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 27/02/2024 

 Il Segretario verbalizzante 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 27/02/2024 al 12/03/2024. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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